



いちごぐみだより

2025年度
尚徳福社会
おぐら保育園

咲き誇るあじさいが雨のしずくでキラキラときれいに輝いて見える時期になってきました。新年度スタートからあっという間に3か月目。新しい環境の変化や大型連休を経て、園生活のリズムにも少しずつ馴染んできたように感じます。

これから梅雨に入り室内での活動が増えてきますが、ボールプールやマットなど室内でも身体を動かす活動も取り入れていきたいと思っています。



たくさんあそぼ！

すりばいからハイハイへ、支えがなくても自分でおすわりやつかまり立ちが出来るようになり、少しずつ体幹が安定してきたように感じます。そんな子どもたちの姿を見て、成長は目まぐるしく早いものだなと日々実感しています。

遊んでいる最中、隣に座っているお友だちとふと目が合った時の、お互い不思議そうに見つめ合う姿もとても可愛いです♪

また、気候の良い日にはテラスで外気浴をしたり、バギーに乗って園庭内を散策したりしています。遊びにやってくるお兄さんお姉さんの姿に、笑顔を見せてくれるようになり、微笑ましいですよ。

食べるの大好き！

保育士が食事の準備を始めると、「ごはんだ！」と分かるようで、自ら進んで席に向かおうとする姿が見られるようになりました。いざ席に着くとソワソワしている子ども、ごはんが配膳されるととても嬉しそうに笑顔を見せてくれます。食事に対して関心がある子が多いので、楽しい雰囲気で行えるようにしていきたいと思っています。



～おねがい～

- ロッカーの上にお知らせ用掲示板を置いています。毎日確認してください。
- 物や衣服などに名前の記入漏れが無いかな確認をお願いいたします。また、分かりやすい場所、大きさを名前を記入してください。
- 予防接種を受ける予定がある方、受けた方はお声かけください。また、おがスマにも記入をお願いいたします。
- 爪が伸びてきていないか、こまめに確認をお願いします。



梅雨に入り、気温の変化が大きい時期になりました。子どもたちの健康状態や気温に合わせて、着替えを行いたいと思います。

心地よく過ごすことができるよう、調節のしやすい衣服(長袖、半袖の両方)、タオルの用意をお願いいたします。

